

Christian fliegt nicht mehr

28.10.2014 13:41



Eigentlich hätte er gerade sein **Aufbautraining** für die kommende Saison aufnehmen sollen, doch **Christian Reif** entschied sich anders: für den **Beruf** und damit zwangsläufig gegen den Leistungssport. **Halbe Sachen** mag er nicht, weshalb der Pfälzer derzeit auch kein Traineramt übernehmen will. Die **Saison 2014** lief gut: Sieg mit neuer Bestweite von **8,49m** bei der Kurpfalz Gala und **Team-Europameister** - mit Einzelsieg - in Braunschweig. Aber auch Krankheit und latente Verletzung waren seine Begleiter, so dass es bei der **EM in Zürich** nicht zur ersehnten Medaille reichte. Es wären noch zwei lange Jahre bis **Olympia in Rio** und da kommen zu Recht **Zweifel** auf, ob der Körper noch so lange Höchstleistungen zulässt. Wenn die Rahmenbedingungen stimmen, ist es verständlich, die **Prioritäten neu** zu setzen. Die Kurpfalz Gala verliert einen großartigen Athleten, den **Publikumsliebling** schlechthin. Nicht nur seine Siege in den Jahren 2013 (8,26m), 2012 (8,26m) und 2010 (8,22m) – hier wurde er auch **Europameister**- machten ihn einmalig; es war vor allem seine eigene Art, die Zuschauer in den Wettkampf mit einzubinden. Danke für die aufregende Zeit ...